

Vol.47 PE・役員になってよかったこと

JSPE の会員の皆様は、これから PE になっていこう、PE として活躍していこうという方々ですが、実際に PE になったことでどのようないいことがあったのでしょうか？現 JSPE 理事の方に率直なコメントをいただきました。

※率直な思いを提供いただける会員のかたは広報部会 (public.2007@jspe.org) まで一報ください。

<p>PE-0214 稲葉 光亮 教育部会</p> 	<p>・PE になった理由 2010 年に新卒で、重工業系のプラント部門に配属されました。その頃、米国のシェールガスのお話が出だして、将来的に LNG や化学工業系のプラントの案件で使えるかもしれないという程度で取得しました。かなり時間が経って、実際に 2017 年に米国で LNG 関連の仕事をする事になりました。</p> <p>・役員になってよかったこと 他の役員との交流があります。また、役員のお活動を通じて、他の業界や会社がどのような状況か聞くことができ、自分の会社や自分自身がどのようにしていかなければならないかの機会になります。会社での業務や通常のお生活だけでは、こういったことを知る機会はなかったと思います。</p>
---	---